

# *Miguel Diaz-Canel s'entretient à La Havane avec des personnalités étasuniennes*

---



La Havane, 5 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a reçu ce lundi après-midi Jeff Flake, sénateur républicain et Eric Emerson Schmidt, président exécutif de Google.

Au cours de l'entretien, Miguel Diaz-Canel et ses hôtes ont discuté des questions concernant les relations entre Cuba et les États-Unis et des secteurs où pourrait se développer la coopération mutuelle.

Philip Goldberg, chargé d'affaires à l'ambassade des États-Unis à Cuba, a accompagné le sénateur Flake et le président exécutif de Google.

Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères et Carlos Fernandez de Cossio, directeur général des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères ont également assisté à l'entretien.

Jeff Flake à gauche, le président Diaz-Canel à droite. Photo: Estudios Revolucion

Source: [Granma](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/163868-miguel-diaz-canel-sentretient-a-la-havane-avec-des-personnalites-etasuniennes>



**Radio Habana Cuba**